



La Banda Municipal de Música organiza el concierto solidario 'Una sonrisa de vida' a beneficio de la asociación malagueña de voluntarios "Payasos de Hospital".

Será el sábado 5 de diciembre a las 11 horas en el Centro Cultural 'Vicente Aleixandre'. Las entradas, con precio de 5 €, ya están a la venta. Además de un concierto de bandas sonoras de cine, este evento familiar y solidario contará con talleres de pintacaras, globoflexia, actuaciones de payasos y las princesas Elsa y Anna .

Cada año en fechas prenavideñas, los componentes de la Banda municipal de Música, bajo la dirección de Alfonso Ortega, nos deleitan con un entretenido concierto temático con espíritu familiar y festivo. Este año no es menos, al contrario: el colectivo añade una vertiente solidaria que nos muestra el carácter inquieto y altruista de esta formación que ameniza y engrandece durante todo el año la agenda alhaurina de eventos. En esta ocasión, la banda organiza la Gala Benéfica "Una sonrisa de vida", un evento familiar que auna un lúdico concierto de conocidas bandas sonoras del séptimo arte con actividades complementarias que harán las delicias de los mas pequeños, como una parodia de payasos tras el concierto. También al término del espectáculo, seguirá la diversión en la Casa de la Juventud, con talleres de globoflexia y pintacaras, con la intervención destacada de las princesas Anna y Elsa.

Las entradas, sin numerar, tienen un precio de 5 € y ya están a la venta en el Centro Cultural 'Vicente Aleixandre' donde pueden comprarse de lunes a viernes de 10 a 13'30 y de 17 a 20 horas. La recaudación se destinará íntegramente a la labor de la asociación "A.C.A.E Payasos de Hospital". Este colectivo fue creado en el año 2.008 con el fin de hacer felices a los niños ingresados en el Hospital Materno Infantil.

Los payasos de A.C.A.E. visitan tres zonas muy concretas dentro del hospital:

- La zona de Consultas: donde nuestros payasos intentan quitar ese miedo que se tiene a la entrada del médico.
- La zona de hospital de día: área donde los pequeños, la gran mayoría con problemas oncológicos, reciben tratamientos como la quimioterapia.
- La zona de hemodiálisis: zona donde los niños que están a la espera de trasplante reciben tratamiento por lo general por largos periodos de tiempo.

Pero no acaba aquí la labor que realizan los voluntarios. También organizan diferentes fiestas fuera del hospital, llevando a los niños a diferentes lugares con sus familias para pasar unos días inolvidables. Además, hay dos interesantes proyectos de futuro para los que "A.C.A.E Payasos de Hospital" necesita financiación. Por una lado, para que en esos delicados momentos niñas y niños no dejen los estudios de lado, el próximo su objetivo es ayudar a los profesores del materno en las clases, haciendolas mas amenas. El otro proyecto consiste en ofrecer los servicios de psicólogos y fisioterapeutas a las familias que lo requieran, sobre todo en casos de necesitar largas y caras rehabilitaciones.

La gala benéfica "Una sonrisa por la vida" tendrá lugar el sábado 5 de diciembre a partir de las 10, con segundo pase a las 11'30 horas en el Centro Cultural 'Vicente Aleixandre', lugar donde ya pueden comprarse las entradas, con precio de 5 €, de lunes a viernes de 10 a 13'30 y de 17 a 20 horas.

"No hay bien alguno que nos deleite si no lo compartimos"
Séneca